

„läuft bei uns!“ – ein gemeinsamer Wettbewerb



Die DPSG und der bvkm sind Kooperationspartner, aber was heißt das jetzt? Und wie sieht eine Kooperation aus?

Der Reihe nach... Wer oder was ist der bvkm? Bvkm steht für den „Bundesverband für Körper- und mehrfachbehinderte Menschen e. V.“. Der bvkm unterstützt als Selbsthilfeorganisation den Zusammenschluss von Eltern, deren Kinder eine Behinderung haben und von Menschen mit Behinderung. Er versteht sich als sachverständige, kritische und sozialpolitische Interessenvertretung gegenüber Gesetzgebung, Regierung und Verwaltung. Er ist ein Fachverband für alle wichtigen Themen der Teilhabe und Rehabilitation von Menschen mit Körper- und Mehrfachbehinderungen.

wurden 2016 die ersten gemeinsamen Schritte gemacht. Es waren alle zur Teilnahme aufgerufen, die Aktionen und Angebote für Kinder und Jugendliche mit und ohne Behinderung vor Ort anbieten und so junge Menschen zusammenbringen. Es winkten Preisgelder in Höhe von 3.000, 2.000 und 1.000 Euro.

Eine sechsköpfige Jury wählte aus 86 eingereichten Aktionen und Angeboten die drei Finalisten aus.

Die Jury setzte sich aus Vertreterinnen und Vertretern der DPSG und

dem Bunde-

rvorstand für Körper- und mehrfachbehinderte Menschen e. V.“.

Mit dem gemeinsamen Wettbe-

werb „...läuft bei uns!“

der DPSG und des bvkm

Diese drei Projekte haben die Jury besonders überzeugt:

- 1. „Alles im Griff“ haben die Klumpansen des SV Sonsbeck beim Klettern mit Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit und ohne Behinderung zusammen Tiere. Außerdem erleben Sie mit allen Sinnen die Natur. Mehr darüber findet ihr im Internet hier: s.dpsg.de/klumpansen.
- 2. Auf der Jugendfarm Schwarzwach versorgen Kinder und ohne Behinderung zusammen Tiere. Außerdem erleben Sie mit allen Sinnen die Natur. Mehr darüber findet ihr im Internet hier: s.dpsg.de/jugendfarm.
- 3. Bei „WIK – Wir im Kiez“ erkunden Kinder und Jugendliche mit und ohne Behinderung gemeinsam ihren Stadtteil und werden zu Kiezexperten und Kiezxperten. Alles zum Projekt test ihr im Internet unter: s.dpsg.de/wirkiez.

ger des Wettbewerbs „...läuft bei uns!“ lauft weiter. Die Kooperation geht weiter, Jugendgruppen der Müllecksorganisationen des bvkm sind heiß, Jugend und betroffenen Jugendlichen zusammen, im Rahmen des 16. Deutschen Kinder- und Jugendhilfetages in Düsseldorf wurden die Preisträgerinnen und Preisträger

Mehr Infos
zum Wettbewerb und dem Projekt findet ihr in einem Interview online: dpsg.de/kopfbvkm.



„...läuft bei uns!“
Schwarzwach und WIK – Wir im Kiez – Projekte des deutschen Kiez-Kreises in Berlin.

